

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

O-006

Début des travaux de reconstruction du pont Kelly à Low

Gatineau, le 13 février 2020. – Le ministère des Transports informe la population que les travaux pour la reconstruction du pont Kelly, situé sur le chemin du Lac-Pike à Low, vont débuter dans la semaine du 18 février 2020. Cette reconstruction représente un investissement de plus de 430 000 \$ pour le Ministère. La nouvelle structure sera de type acier-bois.

Le pont demeure fermé pour toute la durée des travaux. Les usagers sont priés de continuer d'utiliser le chemin de détour qui a été mis en place par la route 105.

Le Ministère permettra la circulation sur le pont Kelly dès la fin des travaux prévue à la mi- avril. De plus, des travaux d'asphaltage aux approches du pont seront effectués durant quelques jours au cours du mois de juin.

Le Ministère tient à remercier les usagers de la route pour leur collaboration.

– 30 –

Pour information : Rosalie Faubert, conseillère en communication
Ministère des Transports du Québec
Direction générale de l'Outaouais
Téléphone : 819 772-3107, poste 47372 ou 47260

Beginning of reconstruction work on Kelly Bridge at Low

Gatineau, February 13, 2020. - The Ministère des Transports informs the public that the work for the reconstruction of the Kelly Bridge, located on Chemin du Lac-Pike in Low, will begin in the week of February 18, 2020. This reconstruction represents an investment of more than \$ 430,000 for the Department. The new structure will be of the steel-wood type.

The bridge remains closed for the duration of the work. Users are requested to continue using the detour road which has been set up by route 105.

The Department will allow traffic on the Kelly Bridge as soon as the work is completed in mid-April. In addition, asphalt work on the bridge approaches will be carried out for a few days during the month of June.

The Ministry would like to thank road users for their cooperation.

- 30 -

For information: Rosalie Faubert, communications Advisor
Quebec Ministry of Transportation
Direction générale de l'Outaouais
Telephone: 819 772-3107, extension 47372 or 47260